
Verband Wohneigentum Dortmund-Lanstrop 

Protokoll der Vorstandssitzung vom 21.07.2022 

Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr. Ort: Familie Hüppe 

Anwesende: Herr und Frau Hüppe, Herr Schwering, Herr Goeke, Herr Müller, 

Herr Guder, Herr und Frau Hage, Frau Kraft, Frau Preuß, Frau Heine 

Top1: Die Mitgliederzahl ist weiterhin relativ konstant bei 270 Mitgliedern. 

Austritte erfolgen in der Regel durch den demoskopischen Wandel. Durch den 

Grundsteuer-Vortrag konnten drei neue Mitglieder dazugewonnen werden. 

Mit Frau Heine und Herrn Hüppe sind zwei Mitglieder unseres Vorstandes 

ebenfalls im geschäftsführenden Vorstand des Haus Wenge Lanstrop e. V. 

vertreten. Aktuell wird zunächst eine Teilnutzung des Hauses angestrebt, das 

noch weitere Anpassungs- und Renovierungsmaßnahmen erfolgen müssen. Für 

den 19. und 20.08.2022 ist ein Open Air Event mit Livemusik im Wengepark 

geplant. Wie schon abgestimmt, sollte zu gegebener Zeit auch unsere 

Siedlergemeinschaft in den Verein eintreten, um die Räume für Ver-

sammlungen und Veranstaltungen nutzen zu können. Aktuell dreht Herr 

Koslowski einen Imagefilm über Haus Wenge 

Nach Eröffnung des Vollanschlusses an der A2 bleibt abzuwarten, wie sich die 

neuen Verkehrsströme entwickeln. Einfluss hat aktuell die Vollsperrung der 

Kurler Straße an der Roten Fuhr. Es wird weiterhin eine Querungshilfe am 

Friederichshagen gefordert, um das Naturschutzgebiet Lanstroper See sicherer 

zu erreichen.  

Die Siedlergemeinschaft unterstützt die BI Deponie Dortmund Nordost beim 

Kampf gegen die Versiegelung der Freifläche Klötersfeld in Lünen. Durch ein 

Industriegebiet, Die BI hat genügend Stimmen gesammelt um ein Bürger-

begehren in Lünen zu starten. 

Neben der Sparkasse hat in Lanstrop auch die Postagentur geschlossen. Die 

weitere Entwicklung bleibt abzuwarten. Ggf. wird die Siedlergemeinschaft die 

Bundesnetzagentur um Unterstützung bitten.  

Der Vortrag zur Neubestimmung der Grundsteuer war mit 70 

Teilnehmer*innen ein voller Erfolg. Damit war die Grenze im kath. Pfarrheim 

erreicht. 



Die Kreisversammlung findet am 04.09.2022 statt. Im Wesentlichen soll dabei 

nur über die Anpassung der Geschäftsordnung bei den Ehrenamtspauschalen 

im KV entschieden werden.  

Top 2: Die Idee Behälter mit Tüten für Hundekot im Wengepark aufzustellen 

hat keine Chance auf Umsetzung, das in anderen Bereichen diese Behälter 

zerstört oder die Tüten entwendet wurden.  

Frau Heine spricht die schlechte Spielplatzsituation in Lanstrop an. Nachtrag: 

Herr Hüppe macht dazu eine Analyse und kontaktiert BV-Mitglieder, sowie die 

Presse. Der Bericht dazu erscheint am 06.08.2022 in den Ruhr Nachrichten.  

Top 3: Aufgrund der zu erwartenden Coronawelle im Herbst, sollen keine 

größeren Veranstaltungen in diesem Jahr mehr stattfinden. Ausnahme soll die 

Jahreshauptversammlung bilden, die nach Möglichkeit am 28.10.2022 um 

18:00 Uhr im katholischen Pfarrheim (alternativ Auf der Lauke) stattfinden soll. 

In diesem Rahmen soll dann auch das langjährige Vorstandsmitglied Dieter 

Madlewski geehrt und verabschiedet werden. 

Für 2023 sollen wieder eine Radtour durch Herrn Guder geplant werden. Als 

Tagesausflug wird die Landesgartenschau in Höxter vorgeschlagen. Weitere 

Ideen: Besuch neues Borusseum am Stadion, Besuch der Politeischule Bork 

Die nächste Vorstandssitzung ist am 17.11.2022. Der Ort wird noch 

bekanntgegeben. 

Sitzungsende: 20:00 Uhr 

Gez. : Sabine Preuß (Schriftführerin) 


